



第2759回 例会 納涼夜間例会

2025年7月23日(水) 今年度第4回

高岡商エビル 2F大ホール 司会 前波 強SAA

◇開会点鐘

◇会長挨拶並びに報告

猛暑の中、涼を求めてここに集まっていたいただきありがとうございます。納涼夜間例会は毎年この時期に開催されますが、「納涼」とは違い「暑気払い」と表現する懇親会もあります。「暑気払い」と「納涼」の違いは、「暑気払い」は、体に溜まった暑さを払う目的で梅雨～残暑の時期まで幅広くに開催され、暑さに負けないように体を整える実践的な行動だそうです。一方「納涼」は、涼しさを味わい、暑さを忘れる目的で主に7月～8月に開催され、単なる避暑ではなく「暑さの中でも楽しみを見つける」日本人らしい美意識が込められた涼しさを楽しむ文化だそうです。「納涼」は大変お上品で高貴なイベントです。当クラブは昔から「納涼」と表現しているのは、お上品な方々が集まっているからなんだとあらためて納得しました。ですから、お上品な皆さんに対して、富山弁で「皆さん、今日はよう、こらはった。」では失礼ですので、京都弁でお上品に皆様を歓迎したいと思います。

「皆さん、今日はようこそお越しやす。」

今日の例会は、ロータリークラブは奉仕を旨とする団体でございますが、時にはこうして肩の力を抜いて語り合う時間であり、親睦を深めることを目的としております。本日の例会が皆様にとって心安らぐひとときとなり、少しでも心が癒されることを祈念しまして会長挨拶とさせていただきます。



◇幹事報告

次週7/30」は7/27(日)に変更して早朝ラジオ体操例会。6:20 射水神社集合
次々週8/6(水)はクラブフォーラム 会員増強について

◇出席報告

会員数 43名 出席者 32名 出席率 81.4%

◇本日のプログラム

《納涼夜間例会》 総合司会 三屋尚之
乾杯の音頭 荒井公夫パストガバナー

◎ヒップホップダンス鑑賞



チーム名
”Red Steady”

◎親睦活動委員も参加!



◎くじ引き



◇ニコBOX報告

(広上会長) 猛暑の中、納涼夜間例会に参加いただきありがとうございます。本日の例会が皆様にとって心安らぐひとときとなり、少しでも心が癒されることを祈念いたします。また、三屋親睦活動委員長はじめ委員の皆様、本日は宜しく願いいたします。

(小川幹事) 三屋親睦委員長をはじめ親睦委員の皆様、準備ありがとうございます。Tシャツいいですね！

(阪口さん) 親睦活動委員会の皆さん、今日の準備ありがとうございました。楽しませていただきます。



(小竹さん) 連日、暑いが続いています。今晚の納涼夜間例会は、暑さに負けず皆さんで大いに楽しみましょう。ヒップホップダンスも期待しています！！暑期中、ウェルカムドリンクの生ビール、本当においしかったです。ありがとうございました。

(三屋さん) 今日、皆さん楽しんでいただけましたか！！ありがとうございました！！

(島さん) 広上年度頑張ってください。応援させていただきます。

(山田さん) 楽しんでいます。ダンス 若い人いいですね。

(川津さん) 猛暑の毎日ですが、きょうは暑さを吹き飛ばすひと時になる納涼祭、親睦活動委員会の皆さんありがとうございました。

(向井さん) 気持ちだけ。

(澤谷さん) 暑いです！！

(河合さん) 楽しかったです。

(清都さん) ビールがおいしいです！ありがとうございます。

(金森さん) くじ引きありがとうございました。

(中村さん) 暑期中、納涼例会で涼しくなって気持ちよく家に帰りたいです。ニコボックスありがとうございます。

【7/23 51,000円 累計 130,000円】



(伊勢さん) ラットステディーのダンスを見て元気をいただきました。レッツ エンジョイ！

(前波さん) 会長挨拶を飛ばし、申し訳ございませんでした。

(古本さん) 本日は三屋親睦委員長始め親睦委員会の皆さんありがとうございました。楽しませてもらっています！

(山岸さん) 納涼夜間例会によろこそ！皆さんヒップホップダンス楽しめましたか？是非、会社や奥さんの前で踊ってください。

(杉本さん) 最近仕事が忙しくて例会に参加できませんが、気持ちはいつも高岡西RCです。

(小川さん) すばらしい時間を過ごせました。ありがとうございます。

第2760回 例会 早朝ラジオ体操例会

2025年7月27日(日) 今年度第5回
高岡古城公園 本丸広場

会員数 43名

出席者 15名

出席率 60.5%

◇会長挨拶

皆さんと共に運動をして今日も一日頑張ろうという気持ちに少しでもなればいいと思い開催したところ、早朝からお集まりいただきありがとうございます。ラジオ体操は、1928年に昭和天皇の即位を記念して、国民の健康増進を目的に「国民保健体操」としてスタートしたものですので、健康のため無理せずにマイペースでやわやわやりましょう。スタンプカードは出ませんが、お茶をもらってお帰り下さい。よろしく願いいたします。

